ちがいを豊かさに

MUSASHIGAOKA 🥢

elementary school

がいよいよスタートしますね。夏休みはどのようしにて過ごしました

毎晩東京オリンピックを楽しみに見ていまし

心に感動しました。また、東京オリンピックから

おはようございます。

長い夏休みも終

今日



8月30日(月)前期後半がスタートしました!~校長講話より~

いきましょう。 であるように、 る桐生選手に心を打たれました。 にも心の余裕ができていたのに。」と思ったそうです。すばらしい心を持ってい 矢選手は十三歳だそうです。六年生のみなさんとあまり年の変わら 目に入ったスケートボードでは、西矢椛選手が金メダルをとりましたね。 話をしてくださいね。 も天気図や雨雲レーダーを見 たちが住む、ここ熊本の選手の活躍も見られています。 こた。大雨が降り続いて心 選手が金メダルをとったので、すごいなあと感心して見ていました。 そして、もうひとつ、 オリンピック、パラリンピックの開催目的が平和な世界の実現 そして、今、パラリンピックが開催されています。パラリンピッ 八月の半ばになると、 体に障がいのある選手の国際スポーツ大会のことです。ここ ・誰も悪くない。 自分が予選のときにもっと速く走っていれば、まえの二人 私たちも世界平和のために何ができるか考えて 「どうかメダルが取れますように!」と応援していたので 心に残ったことがあります。それは、男子四百メート 梅 配した人もいたでしょう、 雨の時期に逆戻りしたかと思うほど雨 注えることができませんでした。

使ってその練習をします。しっかり覚えてできるようになってください。 校がお休みになっても、 毎日このニュースで心が休まることはありませんでした。 でした。また、新型コロナウイルスに感染した人の数がどんどん増え、 新しい生活のやくそく」をしっかりと守って生活しましょう。 り、学習をしたりすることができるように、 さて、今日から前期後半が始まります。まずは、 張りがこの みなさんは、どんな夏休みを過ごしましたか。この後担 通 |期後半の終わりにみなさんは通知表をもらいます。みなさんの 知表にたくさん現れることを楽しみにしています。 タブレットを活用して、 今日はさっそく、 お家で先生と健康観察をし 自分の命を守るために 私は、 任の先生や友達と 毎日何回も何回

いつでもオンライン授業ができるように



8月27日(金)の臨時休校、ま た、昨日と一昨日の3時間授業 (給食なし)の対応につきまし ては、急な連絡にも関わらず、 保護者や子ども見守りの皆様に はご協力いただきありがとうご ざいました。現在のところ、前期

後半はスムーズなスタートができております。しかし、 今後の状況次第では、他市町のように、分散登校やオン ライン授業など、様々な対応をしていくことになるかも しれません。昨日、一昨日は、すべての学年でテレビ会 議システム Zoom (ズーム) の使い方の確認を行いまし た。学校が休校になった場合、ズームを使って朝の健康 観察等を行います。また、「学びポケット」の「スカイメ ニュー」を使って、教師が子どもたちに課題を配付、子 どもたちが回答したノートを提出という流れも確認し ています。さっそく下校後、学校とお家がズームで繋が った学級もありました。

保護者の皆様におかれましては、お家の中でオンライ ン授業を受ける場所をお子さんと決めておいていただ きますようご協力お願いします。

新しい生活のやくそく【改訂版】

前期後半が始まる前に職員で感染症対策の さらなる徹底について何度も話し合い、本校 の「新しい生活のやくそく」を改訂しました。 前期後半スタートの日にはこのプリントをも とに、すべての学級で子どもたちに約束を確 認させています。

学校生活の中で特に注意が必要なのは給食 の時間であると考えられます。これまで給食 当番の子どもたちが配膳していましたが、し ばらくは教職員がビニール手袋をはめて配膳 します。食べる時は前を向いて黙食をさらに 徹底します。また、給食前と後、児童用机は、 アルコール消毒をした後、各自持参したテッ シュでふき取ります。さらには、給食後の歯磨 きはせず、うがいを静かに1回させるように します。

保護者の皆様におかれましては引き続き、 お子さんや同居のご家族に発熱や風邪等の症 状がある場合は、学校に連絡のうえ、登校させ ず自宅等で待機させていただきますようお願 いします。